

Sukses, FIK Unija Lantik Puluhan Mahasiswa Profesi

Achmad Sarjono - SUMENEP.KINERJA.CO.ID

Jul 11, 2022 - 15:14



SUKSES: Ketua Dewan Pengurus Wilayah (DPW) Persatuan Perawat Nasional Indonesia (PPNI) Provinsi Jatim, Prof. Dr. H. Nursalam, M.Nurs. (Hons) memberikan sambutan pada Pelantikan & Sumpah Profesi Ners dan Bidan FIK Unija.

SUMENEP – Fakultas Ilmu Kesehatan (FIK) Universitas Wiraraja (Unija) melaksanakan kegiatan pengambilan sumpah dan pelantikan Profesi Ners, Profesi Bidan dan Prodi Diploma Bidan secara luring dengan mematuhi protokol

kesehatan yang ketat, 5 Juli 2022.

Total mahasiswa yang mengikuti kegiatan adalah sebanyak 115 peserta, yang diikuti 35 orang lulusan Prodi Profesi Ners, Prodi Profesi Bidan Sebanyak 79 peserta dan 1 orang dari Prodi Diploma Kebidanan Unija, kegiatan ini dilaksanakan di Gedung Wiraraja I Universitas Wiraraja.

Pelantikan Profesi Ners dan Bidan dilakukan oleh Rektor Unija, Dr. Sjaifurrachman, S.H., C.N., M.H. dan prosesi pengambilan sumpah profesi perawat dilakukan oleh Ketua Dewan Pengurus Wilayah (DPW) Persatuan Perawat Nasional Indonesia (PPNI) Provinsi Jatim, Prof. Dr. H. Nursalam, M.Nurs. (Hons).

Sedangkan prosesi pengambilan sumpah profesi bidan dilakukan oleh Ketua Pengurus Daerah Ikatan Bidan Indonesia (PD IBI) Provinsi Jatim Dr. Hj. Kasiati, S.Pd., S.tr., M.Kes yang didampingi oleh Dekan Fakultas Ilmu Kesehatan (FIK) Syaifurrahman Hidayat, S.Kep., Ns., M.Kep. dan Rohaniawan dari Kantor Kementerian Agama Kabupaten Sumenep.

Kegiatan dilanjutkan dengan penandatanganan sumpah profesi ners dan bidan oleh perwakilan lulusan, serta penyematan pin profesi yang diberikan oleh Dekan.

Disampaikan oleh Dekan FIK Unija, kegiatan pelantikan dan sumpah bagi lulusan Pendidikan Profesi Bidan ini merupakan yang pertama kalinya. Dan untuk Profesi Ners merupakan angkatan ke IX sedangkan Diploma Kebidanan merupakan angkatan ke- XII.

Perlu diketahui, Prodi Sarjanan Kebidanan dan Profesi Bidan telah Terakreditasi Baik Sekali oleh LAM PT Kes pada Bulan Februari 2022, dan semua prodi di Fakultas Ilmu Kesehatan telah terakreditasi B dan Baik Sekali.

Dekan FIK Unija menambahkan, "Saya ucapkan banyak terimakasih kepada Lembaga layanan Kesehatan yang selalu memberikan sumbangsih pemikiran serta tempat layanan praktik bagi mahasiswa Profesi Ners dan Bidan kami," ungkapnya.

"Peserta Pelantikan Ners dan Bidan pada hari ini semuanya dinyatakan kompeten sesuai profesinya." Kami bangga bagi Profesi Bidan angkatan pertama Firsr taker dengan capaian kelulusan 89%, dan untuk Angkatan kedua Firsr taker dengan capaian kelululusan 100 persen.

Untuk diinformasikan turut hadir dalam kesempatan ini yakni Kepala Dinas Kesehatan Sumenep, Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Pamekasan, Direktur Politeknik Negeri Madura, Direktur RSUD Dr. Moh Nawar Sumenep, RSI Garam Kalianget, DPD PPNI Sumenep, Pamekasan, Sampang, Ikatan Bidan Indonesia (IBI) Cabang Sumenep dan Pamekasan, Pjs. Ketua Umum Yayasan Arya Wiraraja dan semua Wakil Rektor Unija.

Di samping itu, Rektor Unija, Dr. Sjaifurrachman, S.H., C.N., M.H mengucapkan, Lulusan Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Wiraraja terbukti dapat segera menerapkan ilmu yang diperoleh di tengah masyarakat karena telah banyak lulusan yang terserap di dunia kerja, pangkasnya.

Sjaifurrachman menambahkan, beberapa pesan bagi para alumni yang terjun ketengah masyarakat antara lain:

Pertama, amalkanlah dengan baik dan bijak seluruh ilmu yang saudara peroleh, baktikan diri saudara sebagai tenaga kesehatan untuk kesejahteraan masyarakat.

Kedua, jadilah alumni yang dapat menjaga nama baik almamater saudara dimanapun saudara berada nantinya.

Ketiga, junjung etika dan moral sebagai seorang profesional dengan mengedepankan prinsip jujur, amanah, bertanggung jawab, mau bekerja keras, serta disiplin, berkomitmen tinggi, mandiri, dan memiliki jiwa kreatif, inovatif, dalam menjalankan tugas dan kewajiban.

Perlu kami sampaikan kegiatan pembelajaran Praktik Profesi Ners dan Bidan dilaksanakan di berbagai tempat layanan kesehatan di Provinsi Jawa Timur, diantaranya RSJ Lawang Malang, RSUD Moh. Anwar Sumenep, RSI Garam Kalianget, PSTW Pandaan Pasuruan dan layanan kesehatan di lingkungan wilayah kerja Dinas Kesehatan Kabupaten Sumenep dan Dinas Kesehatan Kabupaten Pamekasan yang dilaksanakan selama satu tahun dalam 2 semester pada pembelajaran profesi Ners dan Profesi Bidan serta pada pembelajaran Diploma 3 Kebidanan 3 tahun dengan 6 semester. (humasUnija).